

Un joven de 18 años se ahogó en un canal de Lavalle



Un adolescente de 18 años murió ahogado en la mañana de este viernes en Lavalle. La víctima se habría estado **refrescando en un canal**, no pudo salir, **el agua lo arrastró 1.000 metros** y luego de tres horas lo encontraron.

El trágico hecho ocurrió a las 10.30 en el Arroyo Jocolí, en las inmediaciones de calles Chilcal y Guarientes. Allí se tiró al agua **Ángel Ruiz**, según les dijeron sus familiares a los policías que acudieron al lugar luego de haber realizado la denuncia.

Los bomberos fueron hasta el sitio indicado por la familia del chico e iniciaron un rastrillaje. La búsqueda se hizo agua abajo y luego de tres horas, alrededor de las 13.40, encontraron el cadáver de Ángel. Fue hallado aproximadamente a un kilómetro del lugar donde se arrojó, según detalló el Ministerio de Seguridad. De todos modos, se inició una investigación con un expeciente de la Oficina Fiscal N° 17, de Lavalle, para establecer cómo fueron los últimos instantes de vida de la víctima.

Fuente: Mendoza Post